

ANEXO
CESIÓN DE DERECHOS DE IMAGEN Y VOZ

D./D.^a _____,
con DNI número _____ mayor de 14 años.

AUTORIZA EXPRESAMENTE al CENTRO UNED PONTEVEDRA con CIF Q3600439H para que la voz y las imágenes tomadas individualmente o en grupo durante la entrega de premios de la "I Edición de los Premios a Tesis Doctorales en Integración Regional, Unión Europea y América Latina", puedan ser utilizadas para la difusión del evento a través su página web, blog y redes sociales, así como para documentos y material gráfico impreso como carteles y folletos de la convocatoria.

Esta autorización implica que el Centro UNED Pontevedra pueda comunicar dichas imágenes y grabaciones a las instituciones integrantes de la Cátedra UNED de Integración Regional, Unión Europea y América Latina y a ENCE. Por su parte, el Centro UNED Pontevedra podrá comunicar a las universidades de procedencia de los ganadores. Todas ellas podrán hacer uso de estas en sus propios medios (web, blogs, redes sociales...) para la difusión del evento.

La anterior autorización, prestada de forma gratuita y sin límite espacial, se entiende realizada para la fijación, modificación, reproducción, distribución, difusión, comunicación pública de imágenes y vídeos captados, para los usos y en los términos indicados, procurando en todo caso por parte de las entidades, una utilización adecuada, pertinente y no excesiva de las imágenes autorizadas al amparo de lo dispuesto en la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de Protección Civil del Derecho al Honor, a la Intimidad Personal y Familiar y a la Propia Imagen, garantizado en el artículo 18 de la Constitución.

Dicha autorización se entiende por el plazo de duración de 10 años. No obstante, el consentimiento será revocable en cualquier momento dirigiendo un email al delegado de Protección de Datos. En el caso de imágenes difundidas a través de redes sociales y otros medios, la autorización no quedará sujeta a ningún plazo temporal, procediéndose a su eliminación sólo en el caso de que el usuario lo haya solicitado expresamente.

En ningún caso la firma de esta autorización implica una obligación de uso por parte de las entidades, que podrán decidir no utilizar determinados materiales en función de sus necesidades.

Y para que así conste, firma la autorización en _____, a ___ de _____ 202__

Fdo.: _____

Información en materia de protección de datos

Los datos personales incluidos en este documento, así como la imagen estática o en movimiento y la voz del afectado, serán tratados por el CENTRO UNED PONTEVEDRA con CIF Q3600439H, en calidad de responsable del tratamiento para realizar las actividades de promoción y divulgación autorizadas. La base legal que permite este tratamiento es el consentimiento. Los datos personales se conservarán durante el periodo indicado en este documento. No se realizarán comunicaciones a terceros, salvo las que resulten obligatorias para cumplir con obligaciones legales y las relacionadas con el uso de imagen y voz autorizadas por el interesado en el presente documento para la difusión del evento por las entidades indicadas. Igualmente, los datos personales podrían ser comunicados a medios de comunicación. En este sentido, la publicación de contenidos en Internet, y en particular, en perfiles corporativos de redes sociales o páginas webs implica que los datos personales del afectado podrán ser accedidos por un número no identificado de terceros. Se han adoptado medidas de seguridad adecuadas. Se realizan transferencias internacionales de datos. En todo caso, estas transferencias sólo se realizan a países que tienen un nivel de protección equivalente al europeo, o en otros casos, se han suscrito cláusulas contractuales tipo aprobadas por la Comisión Europea. Esta transferencia es necesaria para hacer la difusión y se entiende consentida como parte de la autorización para la cesión del derecho que el afectado otorga con la firma del presente documento. El interesado puede revocar su consentimiento y ejercer sus derechos de acceso, rectificación, oposición, limitación, portabilidad y supresión dirigiendo un email al delegado de Protección de Datos: lopd@pontevedra.uned.es. Asimismo, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).